



FEDERACIÓN ARGENTINA
DE GRADUADOS EN NUTRICIÓN

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 29 de mayo de 2025

ASOCIACIONES:

ASN (San Juan)
AALEN (CABA)
ALIN (San Luis)
AMGRAN (Mendoza)
ANCH (Chubut)
A.FOR.GRA.N (Formosa)
ACNUNEU (Neuquen)
AFUGRAN (Tierra del Fuego)
ASDEN (Santa Cruz)

COLEGIOS:

CONJUJY (Jujuy)
CNPC (Chaco)
CGNSF (Santa Fe 1° circunscripción).
CGN (Santa Fe 2° circunc. - Rosario)
CNC (Corrientes)
CGNS (Salta)
CNPBA (Prov. de Buenos Aires)
CNLP (La Pampa)
CNPC (Córdoba)
CONUPROMI (Misiones)
CONYLEN (La Rioja)
COGRANSE (Santiago del Estero)
CORGRAN (Rio Negro)
COLNUT (Tucuman)
CGNC (Catamarca)
CONUER (Entre Ríos)

Desde FAGRAN expresamos nuestro apoyo a las nutricionistas y al personal de salud del Hospital Garrahan.

Queremos manifestar nuestra solidaridad con las y los trabajadores del este Hospital, en especial con las nutricionistas y el equipo de salud, quienes atraviesan una grave situación salarial mientras sostienen con compromiso y profesionalismo una atención de excelencia para niños, niñas y adolescentes de todo el país.

Es inaceptable que quienes garantizan el derecho a la salud, no cuenten con salarios que les permitan cubrir sus necesidades básicas.

Nos sumamos al reclamo por mejores condiciones laborales y salariales, entendiendo que sin un equipo de salud cuidado, no hay salud pública posible.

Instamos a las autoridades a abrir un espacio de diálogo urgente, que reconozca el valor del trabajo cotidiano de las y los profesionales de la salud y asegure condiciones dignas para todo el personal del Hospital Garrahan.

Desde nuestro lugar, seguiremos acompañando y visibilizando esta lucha.

Porque defender a quienes cuidan, es defender el derecho a la salud de toda la comunidad.